



HH 2019 – Antrag 3

der Freien Wählervereinigung im Gemeinderat Freudenstadt:

Unterkunft Christophstal

Die Verwaltung sucht schnellstmöglich nach einer Möglichkeit sprich einem Gebäude in der Innenstadt, welches es ermöglicht, Menschen die bisher im Christophstal über die Kurzfristigkeit hinaus (länger als 2 Wochen) untergebracht sind eine neue Unterbringung zu ermöglichen. Mittelfristig ist das Gebäude als Notunterkunft aufzugeben. Auch aufgrund der energetischen Kosten.

Begründung: Weit ab der Teilhabemöglichkeiten, baulich (Sandstein) bedingt, schlechter Zustand, hohe Energiekosten.